



AUBERGENVILLE ACTUS #108

LETTRE MENSUELLE - FÉVRIER 2024



À LA UNE

À Aubergenville, les enfants ne sont pas seulement des administrés dont il faut prendre soin, éduquer et divertir. Ils peuvent aussi, s'ils le souhaitent, être des acteurs majeurs de la ville. Les jeunes élus du Conseil Municipal Enfants (CME) en sont les parfaits exemples. Véritable lieu d'expression et outil incontournable d'éducation à la citoyenneté, le CME initie les enfants à la démocratie, à la conduite de projets, mais surtout les fait participer activement à la vie de la commune. Chaque année, tous les nouveaux conseillers prennent leur rôle très à cœur et fourmillent d'idées pour améliorer leur quartier, leur école, leur vie et celles de tous les enfants qu'ils représentent. Le **24 janvier** dernier, quelques jours après avoir été choisis par leurs camarades lors d'élections organisées en Mairie, les 16 nouveaux conseillers ont une nouvelle fois fait preuve d'un réel enthousiasme et une volonté

d'agir dès leur première session plénière. Après avoir reçu non sans émotion leurs écharpes officielles des mains d'Agnès Chevalier, Conseillère Municipale Déléguée en charge du CME, en présence de leurs familles, tous ont pu évoquer les thématiques qu'ils souhaiteraient porter d'ici la fin de leur mandature en juin prochain. Et visiblement, la protection de l'environnement tient à cœur des jeunes Aubergenvilloises et Aubergenvillois au regard du nombre d'idées en lien avec l'écologie. « Les enfants se sentent également concernés par la restauration, l'aménagement de leurs écoles ou encore la sécurité aux abords des établissements », note Marie-Morgane Rocha, référente CME au sein du service Enfance – Scolaire. « Nous ne pouvons pas bien sûr répondre favorablement à toutes les demandes, que ce soit pour des raisons logistiques, réglementaires ou temporelles, mais tous les sujets

CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS

abordés étaient vraiment très intéressants et nous allons faire en sorte de mettre en œuvre ceux qui nous semblent réalisables à court terme », constate Agnès Chevalier qui s'est ainsi déjà rapprochée de la bibliothèque pour évoquer la possibilité d'organiser un concours de lecture. Des sensibilisations sur le tri sélectif dans les écoles et la ville pourraient également être menées et l'idée d'installer des points d'accès à l'eau potable pour remplir des gourdes sera transmise à l'étude.

Outre leurs prochaines réunions de travail pour faire avancer les projets retenus, les jeunes élus du Conseil Municipal Enfants prendront part ces prochaines semaines à des actions solidaires et participeront à différentes sorties. En cette année très sportive, ils se rendront notamment à Clairefontaine le **7 février** pour visiter le lieu de résidence et d'entraînement de l'équipe de France de football.

MOT DU MAIRE



Chères Aubergenvilloises,
Chers Aubergenvillois,

Le mois de janvier et ses traditionnelles cérémonies de vœux sont passés. Mais quel bonheur de vous avoir retrouvés lors de mes vœux à la population il y a quelques jours. Se voir, échanger, partager, retrouver le goût des belles rencontres... Un mois de janvier qui a vu aussi l'installation de notre nouveau Conseil Municipal Enfants à qui j'adresse tous mes vœux de réussite dans les beaux projets qu'ils vont mener.

Gilles Lécole
Votre Maire

“ Beau mandat à nos jeunes conseillers enfants ! ”

EN BREF..

L'EFS (Établissement français du sang) organisera une nouvelle collecte de sang à la Maison des Associations d'Aubergenville le **vendredi 9 février de 14h30 à 19h30**. Le don du sang est ouvert à toutes les personnes âgées de 18 à 70 ans, pesant plus de 50 kilos (65 ans pour un don de plaquettes ou plasma) et en bonne santé. Pour savoir dès maintenant

COLLECTE DE SANG

si vous pouvez faire un don, faites le test en ligne sur <https://dondesang.efs.sante.fr/quiz>. Attention, un donneur averti en vaut deux : seul le personnel de santé de l'EFS peut confirmer que vous pouvez donner le jour de votre don à l'issue de votre entretien médical. Les dons de sang se font uniquement sur rendez-vous via le site <https://dondesang.efs.sante.fr>.

ZOOM SUR...

Si vous êtes passionnés de cuisine, vous pouvez participer à une aventure culinaire unique, le concours de la meilleure recette de Yolín. L'association E.A.T (Entrepreneurs, Artisans, Territoire) invite tous les habitants du département des Yvelines (particuliers et professionnels) à créer leur version unique de cette spécialité locale à base de farine de céréales ou légumineuses (blé, pois chiche, lentille, etc..) d'œufs et de lait. L'occasion de mettre en avant leur créativité, mais surtout

CONCOURS DE CUISINE

de valoriser les artisans, producteurs, éleveurs et commerces de bouche du département. Le concours, qui a débuté le **26 janvier**, se terminera le **26 février 2024**. Un jury composé de grands chefs étoilés Michelin et des partenaires du Yolín sélectionnera une recette par commune. Toutes les informations concernant les modalités de participation ainsi que les détails sur la recette à concevoir et sur le concours sont à retrouver sur le site www.le-yolin.fr. Tentez votre chance !

▶ TEMPS FORTS...

Voeux 2024 : un bonheur partagé

C'est entouré d'invités de marque, dont Gérard Larcher, le président du Sénat, Sophie Primas, vice-présidente du Sénat et conseillère municipale d'Aubergenville, ou encore Vincent Poiret, conseiller régional du secteur et de sa présidente, Valérie Pecresse, que le Maire d'Aubergenville a présenté ses vœux à la population le 26 janvier dernier. Pour la première édition de l'événement sous ce format depuis les élections municipales, près de 500 personnes étaient présentes à la Maison des Associations pour écouter Gilles Lécole exposer le bilan de l'année écoulée et évoquer l'annonce des grands projets à venir sur 2024, notamment l'ouverture d'une structure 16-25 ans et la création d'une nouvelle piste d'athlétisme qui sera baptisée « Bernard Grigy » en hommage à l'ancien adjoint au Maire chargé des Sports, tristement disparu en 2020.



Salon toutes collections



Dehors, il faisait grand froid. Mais le 21 janvier dernier, c'est une ambiance chaleureuse qui régnait au sein de la Maison des Associations, hôte de la 31^e édition du Salon Toutes Collections. Organisé par l'Amicale Philatélique Aubergenville et Environs, l'événement, qui réunissait une soixantaine d'exposants, professionnels et particuliers, a une nouvelle fois comblé de bonheur les nombreux visiteurs venus dénicher des petits trésors dans les collections de timbres, cartes postales, capsules de champagne, BD, télécartes, disques, monnaie, jouets, pin's, fèves, vieux papiers... Le maire d'Aubergenville Gilles Lécole et le président de l'Amicale Bernard Nortier ont aussi tenu à remercier l'ensemble des bénévoles présents pour la bonne tenue du salon.

DES VÉLOS ELECTRIQUES POUR LA POLICE

La municipalité s'est récemment dotée de deux vélos à assistance électrique pour ses agents de police municipale. Un investissement en partenariat et financé par la Région Île-de-France. Si ces modes de déplacement vertueux sont respectueux de l'environnement, ils permettront également aux agents de patrouiller plus rapidement et efficacement dans les rues de la commune, mais aussi dans les zones boisées et sur les terrains cabossés, des terrains qui peuvent être plus difficiles à traverser avec des vélos traditionnels ou d'autres modes de transport. Le vélo électrique est un atout alliant efficacité et complémentarité ainsi qu'une mobilité

plus dynamique et sportive pour le service de police municipale dans le cadre de ses missions aux quatre coins de la commune.



Région
île de France

CARNET

Naissances

24/12/2023 VASSEUR Gena, Emy, Lya
30/12/2023 DE SOUSA Jules, Hervé, César
04/01/2024 KEITH JUIF Alexie, Malys
07/01/2024 DEMBELE Aliyah, Oumou

Mariage

20/01/2024 DA SILVA SOUSA
Adriano DEROUARD Karine, Nicole

Décès

21/10/2023 ZIMMER Jean-François,
Bernard, Maurice
24/12/2023 DORIS Jean-Pierre
11/01/2024 RUAULT épouse LE
ROHELLEC Marie-Thérèse, Paule,
Marguerite
22/01/2024 VALMORIN veuve
THÉZÉNAS Bernadette, Eugénie, Clarita

RETROUVEZ TOUT L'AGENDA DE LA
VILLE SUR AUBERGENVILLE.FR

OFFRE DE SANTÉ - PSYCHOLOGUE

Psychologue clinicienne diplômée de l'université Paris Nanterre en psychopathologie clinique et psychanalytique, Betty Schulz accueille les adultes, les jeunes adultes et adolescents à partir de 12 ans dans son cabinet situé au 10 place Jean Monnet à Aubergenville. La thérapeute se déplace également à domicile ou en institution le mercredi et le vendredi. Toutes les problématiques peuvent être abordées et l'accompagnement le plus adapté à votre besoin vous sera proposé. **Vous pouvez prendre rendez-vous par téléphone au 07 50 00 30 98 ou sur Doctolib**

PARIS-NICE

Si vous avez vibré au passage des coureurs du Tour de France dans la commune en 2020, vous aurez une nouvelle occasion de démontrer votre amour pour la petite reine **le dimanche 3 mars prochain**. La 82^{ème} édition de la célèbre course cycliste Paris-Nice prendra son départ aux Mureaux pour un circuit en boucle de 157,7 km. Le peloton traversera Aubergenville via la D113 et l'avenue de l'Union. Vous pourrez encourager vos favoris en vous positionnant derrière les barrières positionnées le long de la route. Les restrictions de circulations et de stationnement vous seront communiquées ultérieurement. La municipalité recherche des signaleurs bénévoles pour la sécurité de la course. **Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à vous inscrire auprès du service événementiel au 01 30 90 45 83.**

BUS JOB INSERTION

En insertion, réorientation professionnelle, recherche d'un nouvel emploi ou vous cherchez à recruter : le Bus Job Insertion est fait pour vous ! Le dispositif mobile initié par le conseil départemental des Yvelines qui va au plus près des habitants éloignés de l'emploi continue sa tournée dans les Yvelines en ce début d'année. **Le Bus Job Insertion sera déjà de retour à Aubergenville le 28 février prochain** sur le parvis du centre commercial d'Acosta. **Plus d'informations sur yvelines.fr/bus-insertion et au 01 30 83 68 36.**

RESTAURANT DE L'ÂGE D'OR

Comme nous vous l'avions annoncé, le restaurant municipal du château du Vivier organise désormais chaque mois un repas à thème avec animation (12,50€ par personne), en complément des repas quotidiens proposés aux retraités de la commune. **Le 7 mars prochain, c'est un menu périgourdin** avec animation qui sera au programme à partir de 12h. Inscription du 8 au 23 février.

Si vous êtes intéressés pour partager ce déjeuner convivial et gourmand, inscriptions et renseignements au 01 30 90 45 70 ou au Château du Vivier.

AGENDA

Du 5 février au 1^{er} mars

Exposition Masc' Art Road de Marjorie Van Den Straeten

À la Maison de Voisinage - Rens. 01 88 01 00 15

Mercredi 7 février à 19h

Concert de Violon classe de Blandine GÉHIER

À la Maison des Arts - Rens. 01 30 95 14 35

Jeudi 8 février à partir de 12h

Choucroute party et après-midi dansante

Au château du Vivier - Rens. 01 30 90 45 70

Vendredi 9 février de 14h30 à 19h30

Don du sang

À la Maison des Associations

Mercredi 14 février à 15h

Spectacle Pinocchio

À la Maison de Voisinage - Rens. 01 88 01 00 15

Du 19 au 23 février de 14h à 17h

Stage de théâtre

À la Maison de Voisinage - Rens. 01 88 01 00 15

Samedi 2 mars de 14h à 17h et de 19h à 23h30

Pluri'Elles fête ses 10 ans !

À la Maison des Associations - Rens. 06 62 66 49 16